Lucien Muller decidió

# Juanjo, Clares, Amarillo, Botella y Macizo, descartados

No han sido inscritos para la Liga, Copa y Copa de la UEFA

Cinco jugadores del Barcelona han quedado descartados por Lucien Muller para la temporada oficial que comenzará el próximo 3 de septiembre, aunque esos cinco jugadores no causan baja en el Barcelona, sino que permanecen en situación de transferibles e incluso podrían jugar en el equipo si, por causa de lesiones o enfermedades, la plantilla elegida quedara

Los mejores de la pretemporada

Copa: Español-Malgrat, en la

primera eliminatoria

Los cinco «elegidos» por Muller han sido Juanjo, Clares, Macizo, Botella y Amanillo, según fuentes allegadas al club azulgrana. Estos jugadores no han sido inscritos inicialmente para ninguna de las competi-ciones en que intervendrá el club, Liga y Copa de la UEFA en primer lugar y la Copa del Rey después. Es decir, que los demás jugadores de la cantera, sobre los que se especulaban traspasos o cesiones, permanecen en la plantilla. En tal caso es-

Krankl, Flores y Angel, ganadores de los trofeos

La fiesta que cierra los torneos fut-

bolisticos catalanes es acto tradicional

que mantiene El Corte Inglés. Ayer,

en uno de los salones de la entidad co-

mercial tuvo efecto la votación para

otorgar los trofeos que premian las ac-

tuaciones individuales en los Trofeos

Gamper, Ciudad de Barcelona y Nos-

Real Federación Española de Fútbol se

ha celebrado esta tarde el sorteo para

encuentros de ida se jugarán los días 20 de septiembre y 11 de octubre, res-

El resultado del sorteo fue el si-

Arosa-R. Ferrol, Coruña-Pontevedra,

Celta-Alondras, Orense-Gran Peña, Ce-lanova-Turista, Compostela-Lugo, Racing-

Ensidesa, C. D. Gijon-Oviedo, Leonesa Gijón Industrial, Langreo-Santoña, Naval

urón, Caudal-Fabril, Guernica-Osasuna,

Chantrea-Alavés, R. Sociedad-Tudelano,

Arenas-Baracalo, Sestao-Tolosa, Bilbao

At.-Guecho, Erandio-Lemona, Basconia-

Peña Sport, Valmaseda-Real Unión, Za-

ragoza-Sabiñánigo, At. Monzón - Huesca.

CALZADOS

primera eliminatoria de Copa.

Previa la presentación del acto por de Liga.

de El Corte Inglés

taban Vilá, Mir. Martínez, Fortes. Pérez Contreras e incluso Sánchez, sobre el que un diario deportivo de Madrid anunciaba ayer la cesión al Hércules de Alicante.

Durante los últimos días han sido numerosísimas las peticiones de clubs de toda la geografía nacional sobre estos jugadores de la cantera que no tienen contratos muy altos. Así, el Elche se había interesado por Mir; el Racing de Santander pretendía a Vilá; por Pérez Contre-

parte del señor Pintó y bajo la presi-dencia de don Vicente Loren, se dio lec-

tura a las votaciones que significaron

el triunfo de Krankl, por el F. C. Barce-

lona, Flores, del Español y Angel, del

Sabadell, también obtuvieron votos Mar-

tínez, del Barcelona Canito, Urruti y Osorio, del Español, Vilá, del Sabadell y

Ceremonia simpática cerrada con un

vino español y que ha de servir de aci-

cate para los jugadores galardonados

que ya el próximo domingo van a inter-

venir en la competición futbolística

reina, es decir, el Campeonato Nacional

Español - Malgrat

Masnou - Terrassa

Andorra - Badalona

Sant Andreu - Ibiza

Júpiter - Tarragona

Reus · Poblense

Hospitalet - Olot

La Cava - Girona

Murcia-Vinaroz, Hércules-Vall de Uxó,

Almansa-Albacete, Español San Vicente

Paterna, Gandia-Eldense, Levante-Villena,

Acero-Onteniente, Alcira-Cartagena, At

Baleares-Crevillente, At. Madrid-Toledo,

Castilla-Don Benito, Leganes-Rayo Valle-cano, Villanovense-Getafe, Torrejón-Ar-

Industrial-Ciempozuelos, Moscardo-San Fernando, Manchego-Carabanchel, Alma-zán-Salamanca, Valladolid-Palencia, Nu-mancia-Burgos, Burgos Promesas-Venta

Baños, Logroñés-Arandina, Salmantino-

Valladolid Promesas, Zamora-Calahorra,

Ceuta-Algeciras, Rota-Sevilla, Puerto Real-Huelva, Portuense-Cádiz, Betis-San Fernando, Linense-Jerez Industrial, Jerez Deportivo-Sevilla Atlético, Málaga-Lina-

res, Almería-Atlético Malagueño, Grana-

da-Salazones Industrial, Jaén-Calvo Sotelo, Córdoba-Valdepeñas, G. Melilla-Ubeda, Toscal-Las Palmas, Las Palmas

danda. Cacereño-Diter Zafra, Extrei dura-Pegaso, Talavera-Badajoz, Mérida

Torrevieja-Elche.

Atlético-Tenerife

Castellón-Villarreal

Sabadell - Lleida

Pani, del Gimnàstic.

ras el Celta estaba dispuesto a pagar buen dinero por un año de ce-sión y sobre Sánchez, como ya se ha dicho, el Hércules alimenta aun es-

Los cinco jugadores citados están ahora en situación transferible. Es posible que Botella y Macizo sean cedidos o traspasados, ya que su ficha es bastante baja y, por tanto, asequible a muchos clubs. En cuanto a Juanjo, Amarillo y Clares ya es más difícil. Por Clares se interesó recientemente el Huelva pero desistió al conocer la elevada ficha anual que percibe. Por Juanjo se interesó el Real Madrid que ahora está intentando fichar, sin éxito, a Tanco, del Rayo Vallecano. Si algún club decide ofrecer dinero por alguno de ellos, el Barcelona les venderá, ya que inicialmente no figuran en los planes

del entrenador. Ahora bien, de seguir en la plantilla cualquiera de ellos podría tener, a lo largo de la temporada, su oportunidad, que ahora parece difícil

#### Tenis

## Orantes, campeón en Boston

Derrotó a Solomon en dos sets

Chesnut Hill (EE. UU.), 30. -Esta fue otra gran victoria de Orantes en el torneo profesional, que se disputó en el Cricket Club de Boston, y significó para el me-jor tenista de España su segunda copa, 33.000 délares del primer premio y 200 puntos para la clasificación del Gran Premio.

Orantes -que defendía su títulocomenzó muy bien esta noche, tal como lo ha hecho durante todo el torneo que es uno de sus favoritos ya que se juega en la superficie que prefiere, ar-

Pero después de sacar ventaja 3-0, comenzó a fallarle el primer saque y Solomon se volvió más agresivo, avan-zando continuamente a la red mientras que por otra parte mantenía al campeón atrasado con tiros profundos.

El resultado del cambio de táctica de Solomón fue notable, ya que se aproxi-mó a sólo un juego de Orantes, 5-4, y tenía la posibilidad de empatar con el saque, pero Manolo reaccionó y combinando «aces» con tiros muy bien colocados para pasar a Solomon, aseguró el

En el segunndo los tres primeros pun tos se fueron con el saque, y fue Manolo quien tuvo mayor dificultad para retener el suyo, hasta que comenzó a servir nuevamente bien -en total registró siete «aces»—, y se adelantó 5-3 rompiéndole el servicio a Solomon y asegurando el punto definitivo con el su yo (6-3).

Solomon dijo después del partido que había perdido con un gran campeón que demostró una vez más que es superior a él -Orantes tiene ahora ventaja en su rivalidad con Solomon 10-2. -

#### El «open» de Estados Unidos, en marcha

Nueva York, 30. - El favorito, Bjorn Borg, de Suecia, inauguró esta noche la nueva sede del torneo abierto de Estados Unidos en los terrenos donde estuvo la feria mundial, derrotando al surafricano Bob Hewitt, 6-0, 6-2.

Fue un fácil triunfo para Borg frente a Hewitt, especialista en dobles, pero deficiente en individualidades, con el que inició la carrera para el título norteamericano, que nunca ha conquistado, y continuó en su intento de ganar los cuatro títulos más importantes del tenis internacional. — Efe.

## Ajedrez: Match por el título mundial

## Korchnoi amenaza con retirarse

Si no se cumplen sus peticiones

Se celebró en Manila la anunciada rueda de prensa del aspirante al título mundial de ajedrez Viktor Korchnoi. Al parecer, se desplazó el lunes a la ca-pital filipina y se entrevistó con el embajador suizo, quien, naturalmente no puede ayudarle; en primer lugar, porque Korchnoi es, tan sólo, residente en un cantón suizo, en calidad de apátrida. Pero aunque fuera ya suizo, el problema no se resuelve a nivel de Embajada, si-no en el campo deportivo.

Como me temía en mi comentario de ayer, las protestas de Korchnoi en la rueda de prensa han sido orientadas al parapsicólogo, del que dijo es «profesor de psiquiatría en la Universidad de Moscú, con dotes de hipnotizador». Pero creo, ya lo he dicho, que su protesta llega muy tarde. Que su amenaza de retirarse del «match» debió hacerla, con la firmeza que ahora parece reali zarla, mucho antes. No cuando el mar cador señala un rotundo 4-1 a favor de Karpov, cuando el encuentro ya parece prácticamente decidido para el cam-

Antes de la decimotercera partida, si de verdad le hubiera interesado, hubiese sido el momento oportuno. Y hubiera conseguido la retirada de la sala, al palco de la delegación soviética, del parapsicólogo. Entonces el «match» esta-l sencillo. — Román TORAN.

ba igualado y hasta con ventaja —iniciativa, creatividad de Korchnoi. Y la delegación soviética no podría querer que su campeón renovara el título -que obtuvo, por la renuncia de «Bobby» Fischer, sin jugar— por la retirada de su adversario.

Ahora, Korchnoi ha pedido, enérgicamente, que se cumpla lo expuesto anteriormente y que, a modo de cortina, se sitúe una cristalera entre jugadores y público. Protestó, igualmente, contra la parcialidad que ve en las decisiones del presidente del comité organizador, el filipino Florencio Campomanes, que es vicepresidente de la Federación Internacional de Aiedrez para la Zona de Asia. Afirmó Korchnoi que en este comité aceptaron absolutamente todas las peticiones del campeón y que rechazaron las suyas, que trataron de «pue-

Desde mi distante puesto de observación, dudo, tengo que dudar, forzosamente, de todas estas cuestiones. Sigo sin comprender cómo Korchnoi ha consentido en jugar diecisiete partidas en condiciones desfavorables. A no ser que no creyera, sensatamente, en los poderes hipnóticos, a distancia. de Zukhar, y a fuerza de protestar «débilmente», condescendientemente, se lo haya aca-

bado por crer. Veremos si se resuelven los problemas. Si se reanuda hoy el «match» como está previsto y sí, al fin, vemos lo

Control de Taquillatge n.º 90



Con el triunfo del equipo del RCD Español-Cinco Rosas, finalizó en Sant Boi el Campeonato de España juvenil de beisbol. En la foto, el último acto de la competición que fue presenciada por numeroso público: el momento en que el entrenador del Español recibe el trofeo conquistado de manos del alcalde de Sant Boi, Joan Martí Lladó, acompañado por el presidente de la Federación Catalana, Carlos Pérez de Rozas

Estadi del Futbol Club Barcelona

FUTBOL - Campionat Nacional de Lliga

Proper diumenge dia 3 de setembre, a les 17 hores

F. C. Barcelona - Racing Club de Santander

DESPATX: A les noves INSTALLACIONS DE L'ESTADI de 10 a 20 hores ininte-

NOTA ALS SENYORS ABONATS: Per presenciar aquest partit serà imprescindible

NOTA. — Custòdia d'infants al Blau-Grana 1. Accés porta B des d'una hora i mitja

rrompudament a partir del dijous dia 31 d'agost.

presentar els abonaments de la temporada 1978-79

# La AFE «vigilará»

## la entrega de licencias

Madrid, 30. («La Vanguardia».) - La Asociación de Futbolistas Españoles «vigilará» la tramitación de las fichas en la Federación Española para que no se admitan las de los clubs morosos si es que los hay. Hace unos días la Federación prometió a la AFE la garantía de cobro para los jugadores, comprometiendose asimismo a no admitir las fichas de los clubs que deban alguna cantidad a sus jugadores, a no ser que club y jugador hayan llegado a un acuerdo de pago posterior. En una palabra, la Federación se comprometió a cumplir a rajatabla el artículo 22.

El día 1 finaliza el plazo de presentación de las fichas por parte de los clubs en la Federación. Ese mismo día acudirán a la sede federativa representantes de la AFE para que junto el asesor jurídico de la Federación, Vara de Rey, examinar las fichas presentadas por algunos clubs a tenor de las denuncias de deudas de algunos equipos con sus jugadores y que obran en poder de la Asociación de Futbolistas. — E. P.

### Noticiario futbolístico

Oferta del Arsenal a Cruyff El futbolista holandés Johan Cruyff rechazó un ofrecimiento en virtud del cual jugaría en el Arsenal, de la Primera División inglesa. Cruyff rechazó la oferta del Arsenal, diciendo que se encontraba demasiado viejo para jugar en la Primera División inglesa.

El jugador holandés se encuentra actualmente en Nueva York, para jugar dos partidos amistosos con el Cosmos y decidir entonces si desea o no proseguir su carrera en Norteamérica.

Arbitros españoles paro partidos Copa UEFA

Los colegiados españoles Franco Martínez, Tomeo, Lamo Castillo y Guruceta arbitrarán diversos encuentros de la Copa de la UEFA, con el siguiente calen-

Trece de septiembre: Twente Enschede-Manchester City, lo arbitrará Franco Martínez, con Fandos y Pes Pérez como jueces de línea.

Trece de septiembre: SC Braga-Hibernian, lo arbitrará Tomeo Palanqués, con Crespo Aurre, y López Cuadrado como jueces de línea.

Estos 152 equipos son los que se han inscrito para la competición y han quedado exentos los cinco que intervienen en competiciones de Copa de Europa. Trece de septiembre: Carl Zeiz Jena-Lierse. Arbitrará Lamo Castillo y serán jueces de línea Ausocua Sanz y Navarrete Antiñolo.

> Veintisiete de septiembre: Rapid Viena-Hajduk Split, Arbitrará Guruceta y serán jueces de línea Burgos Núñez y Urizar Azpitarte.

Copa de Europa: Steaua-Mónaco, 2-0

El A. S. Mónaco perdió por cero goles a dos ante el Steaua, de Bucarest, en partido de vuelta correspondiente a la fase preliminar de la Copa de Europa de clubs campeones de Liga, disputado ayer en la capital rumana. Los goles del conjunto local fueron conseguidos a los 51 y 75 minutos de juego. Gracias al triunfo por tres tantos a cero en el primer partido, el equipo campeón de Francia se clasifica para los dieciseisavos de final, en los que se enfrentará al Malmoe, de Suecia.

# 3 MARIANO CUBI, 3 TELEFONO 22739 02 MAÑANA ABRIMOS REBAJAS hasta el jueves día 7

## Fútbol Club Barcelona PISTA DE HIELO TEMPORADA 1978-79

REAPERTURA: VIERNES DIA 1, EN SESION MATINAL A LAS 10

TODOS LOS DIAS DE LA SEMANA, SESIONES PUBLICAS DE: MAÑANA: de 10 a 1

TARDE: de 4 a.7.30 NOCHE: de 10.30 a 1

Precios especiales para Socios del Club y Abonados